

Fecha: 14-04-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: La Pontificia Universidad Católica de Chile y la Corporación Cardenal del Pueblo presentaron el libro "Gracias, Señor, por el dolor"

Pág.: 16
 Cm2: 913,5
 VPE: \$ 11.999.513

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

La Pontificia Universidad Católica de Chile y la Corporación Cardenal del Pueblo presentaron el libro "Gracias, Señor, por el dolor"

Reinaldo Sapag, presidente de la Corporación Cardenal del Pueblo; Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile; monseñor Fernando Chomali, arzobispo de Santiago; presbítero Gonzalo Guzmán, autor del libro "Gracias, Señor, por el dolor"; y Fernando Berríos, decano de la Facultad de Teología de la UC.



El jueves 11 de abril, en el Salón de Honor San Alberto Hurtado de la Casa Central de la universidad, la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Corporación Cardenal del Pueblo organizaron el lanzamiento del libro "Gracias, Señor, por el dolor".

El libro recoge una selección de homilias del padre Gonzalo Guzmán, realizadas en estos últimos cuatro años tanto en Santiago como en Barcelona. "Gracias, Señor, por el dolor" además cuenta con un destacado prólogo escrito por el Papa Francisco. Al evento asistieron diversas autoridades, académicos, líderes y congregaciones de la comunidad católica del país, familiares y personas cercanas a la figura del padre Guzmán.



Raúl Novoa, secretario de la Corporación Cardenal del Pueblo; Haddy Bello, vicedecano de la Facultad de Teología, y Luis Ibáñez, académico de la Facultad de Medicina, ambos de la UC.

Cristina Fernández, secretaria general de la UC; monseñor Cristián Contreras, obispo de Melipilla, y José Miguel Burmeister, director de Asuntos Jurídicos de la UC.



Pedro Bouchon, vicerrector de Investigación; Rosa María Lazo, vicerrectora de Comunicaciones y Extensión Cultural, junto a Ignacio Sánchez, rector, todos de la UC, y Angélica Zegers, directora de Ediciones UC.



Pablo Huaracán, secretario ejecutivo de la Corporación Cardenal del Pueblo, junto a Sergio Guzmán, Elena Karadima, Mario Irarrázabal, Marcela Quesney y Sergio Opazo.

Pbro. Gonzalo Guzmán, autor del libro "Gracias, Señor, por el dolor", junto a Verónica Sapag, directora de la Corporación Cardenal del Pueblo, y Cristina Bonilla.



Eduardo Cordero, presidente ejecutivo de Kolff, junto a Aisén Echeverry, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.



Kolff conmemoró su 40° aniversario

El miércoles 10 de abril, la empresa Kolff celebró en sus instalaciones un nuevo aniversario, que contó con la presencia de sus colaboradores y de la ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Echeverry. "Compañías como Kolff que hacen cosas, sumado al énfasis y lo que pueden hacer las políticas públicas de la mano de la academia se transforman en que cuando digamos tecnología hecha en Chile o tecnología chilena sea el máximo sello de calidad y que todo el mundo pueda reconocer que esto es buena tecnología y que es hecha desde esta parte del mundo", afirmó la ministra. Por su parte, Eduardo Cordero, presidente ejecutivo de Kolff, compartió la visión de la empresa para el futuro. "Trabajar con responsabilidad y curiosidad. Esta combinación abrirá las puertas hacia nuevos horizontes y contribuirá al continuo desarrollo de la innovación en Chile", expresó Cordero.



Juan Pablo Oyarce, gerente de Proyectos de Kolff; Victor Moraga, Product Marketing director; Patricia Guevara, Product Marketing specialist; Ricardo Martoni, Country Commercial leader, todos de ABB, y Rafael López, kam de Energía de Kolff.



Rodolfo García, gerente general; Ledly Henríquez, directora, y Héctor Henríquez, director, todos de AIE.

Rodrigo Meza, subgerente de Ventas de Gobantes; Marcelo Fuentealba, ingeniero de Aplicación Vertical de Iluminación de Sonepar; Rodrigo Arellano, jefe de Ventas de Dartel, y Roberto Contreras, gerente de Distribución de Kolff.



Eduardo Cordero, presidente ejecutivo de Kolff, junto a Alejandro Rodríguez, gerente general; Nora Castro, gerente comercial; Cyntia Ruiz, jefa de Administración y Finanzas, los tres de Kolff Perú, y Carla Zunino, conductora del evento.

